



暑さに負けず登校

輝く 小天っ子

玉名市立小天小学校

2021年8月31日

お 思いやりのある子ども あ 明るくたくましい子ども ま 学び考える子ども

夏休み終了！前期後半スタート

8月27日から、前期後半がスタートしました。

各教室をのぞくと、久しぶりの登校で、友達と楽しそうに過ごす姿も見られ、楽しい夏休みを過ごした様子が伺えました。保護者の皆様・地域の皆様で子供たちを温かく見守っていただき感謝申し上げます。おかげさまで、大きなけがや事故もなく過ごすことができました。

前期後半は、感染症対策として、リモートでの集会を行いました。6年生のゆきこさんが、6年生教室から自分の目標を発表してくれました。安心・安全に教育活動が行えるよう小天小一丸となって取り組んで参ります。



小天小の感染症対策

27日(金)、学校が再開し子供たちが学校に戻ってきました。10代の子供たちの感染が増加する中でしたので、小天小でも感染症対策を考えました。詳細は学校からのプリントに記していますが、下の写真にありますように「昇降口での非接触消毒」「タブレットによる健康観察」「健康ボードでの健康チェックの延期」「日傘登校でソーシャルディスタンス確保」等々、毎日の机・椅子の消毒に加え、現在小天小でできる感染症対策を行っているところです。9/10(金)までは、玉名市の小中学校は、4時間授業後給食を食べて帰る措置を取ります。子供たちは、午後は自宅での課題に取り組むことになります。学年に合わせた課題を設定していますので、ご家庭でのご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。また、体調等に不安がある場合は無理をさせずご家庭で様子を見ていただきますようお願いいたします。

素晴らしいアスリートの活躍！

一年遅れて開幕した東京オリンピック。各種目のアスリートの活躍と開催に対する感謝の言葉が印象に残っています。自国開催ながらテレビ観戦とはなりましたが、日本をはじめ世界各国の選手の活躍は私たちの胸を打ちました。小天っ子にも目標を持って頑張ることのすばらしさを伝えていきたいと思いました。



PTA作業・資源回収の中止について！【お詫び】

8月22日(日)に予定しておりましたPTAの除草作業と資源回収を中止とさせていただきます。急な決定で、十分お知らせが行き届かず、資源回収等でご迷惑をおかけしました。学校で、道路わきの資源回収は極力させていただきましたが、手が届かずご協力いただいたのに回収できなかった地区もあると聞きました。申し訳ございませんでした。回収させていただいた資源は、リサイクルプラザに持参し1508円の収益となりました。



小天小スケッチ

学習にも集中して頑張っています！



1年生 国語科

3年生 国語科

3年生 社会科

4年生 道徳科

5年生 算数科

6年生 社会科

ことばをさがして 印をつけます。

お話の気に入った 場面を紹介します。

玉名市を学習して 見学旅行につなげます。

浮世絵の価値とは？ 伝統文化のよさを。

合同な形の学習 資料集が重要！

歴史の学習